



Comentario / **Ciro Gómez Leyva** (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Ya vimos que no le cuesta mayor trabajo a Morena y aliados ir a una sede alterna, se instalan rápido y como sea, no importa cómo sea, parecería que a menores controles mejor para ellos. Hay dudas, dice la oposición que va a presentar un recurso porque consideran que algunas de las personas que votaron la noche del martes, la madrugada de ayer y que aprobaron en **Cámara de Diputados** la reforma al Poder Judicial, no eran diputados sino que eran asistentes, personas, colaboradores que estaban ahí, lo que necesitaban era una mano alzada. ¿Había necesidad de llegar a esto?, un partido que ganó y qué ganó con claridad hace tres meses en las elecciones, pues sí, para aplastar tienen que irse a otro lugar, porque no pueden hacerlo en la sede, porque no hubo capacidad de encontrar una vía de diálogo, de todas formas, iban a ganar. Si uno escucha a **Ricardo Monreal**, líder de los diputados y a Fernández Noroña, el presidente del Senado, es aplastar, es la técnica de Palacio Nacional”.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EbojVCngoBlol-0COO9y6ABQckThRiY75FLS6pGZq54Yg?e=5QyJG0>